

Fecha: 11-07-2024

Medio: La Estrella de Concepción Supl.: La Estrella de Concepción Tipo: Noticia general

Título: Moda y bullying en el colegio

Pág.: 8 Cm2: 50,8

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.200 46.615 No Definida

## Moda y bullying en el colegio

Hace poco me enteré de que a uno de mis sobrinos le hacían bullying en el colegio, porque no tenía prendas de ropa y accesorios de moda, al estilo de lo que se usa hoy. Menos tiene el corte de pelo que también se lleva hoy en día. Eso es una pequeña muestra de la violencia que se vive a diario y como la "cultura narco" nos ahoga.

Patricio Fuenzalida M.